
Bollini: “Il Messina ha fatto bene con le grandi. Conosco Mancini ed i loro giovani”

Descrizione

A presentare la sfida tra Lecce e Messina nella sala stampa del “Via del Mare” è stato il tecnico 
Alberto Bollini, che ha studiato a lungo i pregi della squadra allenata da Grassadonia: “È un 
avversario di tutto rispetto, ha individualità importanti ed è una delle formazioni che ha segnato di più 
tra quelle nella seconda metà della classifica e ha sempre saputo fare bene con le grandi. Ha 
pareggiato con il Benevento, ha perso soltanto di misura a Salerno e vinceva fino al 75’ sul campo 
della Juve Stabia. Sarebbe un grave errore quindi non tenerne conto. Io peraltro nella Lazio ho 
allenato Mancini e conosco bene i loro giovani”. Un riferimento all’ex biancoceleste Berardi, vice di
Iuliano, mentre il romanista Ciciretti, ora in riva allo Stretto, è andato a segno in due diversi derby
capitolini, proprio contro le formazioni guidate da Bollini.
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